
4 Pièces

111 m²

Réf. 7211383

2 400 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Cette maison jumelée en duplex de type 4 pièces est située en face de

la rade de Villefranche, à seulement quelques minutes du centre-ville et

de la plage. Elle se trouve dans une résidence sécurisée avec gardien

et  piscine,  offrant  un  cadre  de  vie  agréable.  La  maison  a  été

entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité  et  dispose  de  la

climatisation,  offrant  ainsi  un  confort  optimal.La  vue  imprenable  sur  la

mer  et  la  vieille  ville  est  un  véritable  atout  de  cette  propriété.  Au

rez-de-jardin, une entrée indépendante s'ouvre sur un grand séjour qui

donne sur une terrasse exposée au sud, ...

This  3-bedroom  duplex  semi-detached  house  is  located  facing  the  bay  of

Villefranche, just a few minutes from the city center and the beach. It is situated in a

secure residence with a caretaker and a swimming pool,  offering a pleasant  living

environment. The house has been completely renovated with high-quality materials

and is equipped with air conditioning, providing optimal comfort.The stunning view

of the sea and the old town is a real asset of this property. On the ground floor, an

independent entrance opens onto a large living room that overlooks a south-facing

terrace, as well as an ...

LUXURY BY BLUE
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